

GLOBALE INTERDEPENDENZEN – EINIGE ANREGUNGEN

Globalen Interdependenzen gibt es z.B. in den folgenden Bereichen:

- Technologie
- Natürliche Ressourcen
- Landwirtschaft
- Vertrieb von Waren und Dienstleistungen
- Informationen
- Militärische Angelegenheiten
- Ökonomien
- Politische Systeme
- Migrationsbewegungen
- Arbeitsplätze

Globale Abhängigkeiten können sehr komplex oder sehr einfach sein.
Mittlerweile beeinflussen sie das Leben von praktisch jedem Menschen auf der Erde.

Auch Krankheiten „reisen“ viel häufiger um die Welt – ebenso natürlich medizinische Errungenschaften. Man denke z.B. an fernöstliche Medizin, die in Europa boomt.

Politische Wechselwirkungen und Abhängigkeiten ergeben sich z.B. in Fragen des Erdöls, bei seltenen Erden oder anderen Bodenschätzen.

Klima ist wahrscheinlich der wichtigste Bereich, in welchem wir globale Interdependenzen erleben.

Die Kohlendioxidemissionen der österreichischen Industrie sowie der individuelle CO₂-Fußabdruck jedes Einzelnen von uns, prägen das Klima der Erde für uns und zukünftige Generationen auf der ganzen Welt.